

2018 : Assemblée Générale : PROCES-VERBAL

Jeudi 15.03.18 , 19h30, Maison du Pavé, Vionnaz

Présents :

Comité (5): Serge Cleusix, Alain Richard, Lancellotti Chelo, Bernard Cancedda, Christine Vannay

Membres (15): Gérard Dutoit, Josiane et Pierre Zimmermann, Christelle Delacoste, Heidy Richard, Delalay Jessica, Monney Bertrand, Camille et Yolande Fellay, Ulrich Eggenberger, Laura Tacca Cotroneo, Rose-Marie Marchon, Patricia Bertolini, De Almeida Alda, Michel Nusslé,

Excusés (23): Blerim Osmani, Cleusix Mireille, Fabienne Eggenberger, Jean-Jacques Saudan, Zimmermann Marie et Grégoire de Sion, Besse Valérie et Frédéric de Versegères, Cheseaux Nathalie et Sébastien de Leytron, Laure Ogay et Samuel Monnard de Cheseaux, Inês Cunha Rodrigues, Lancellotti Pasquale, Patrick Marchon, Cornelia Schmidt, Vitor et Ana Cardoso de Martigny, Zufferey Natacha et Joël de Noës, Cosandey Nathalie et Alain des Giettes, Famille Cina.

Point 1 Accueil, approbation de l'ordre du jour et contrôle des présences

A 19h40, Serge accueille la nombreuse assemblée à la Maison du Pavé à Vionnaz et remercie les présents. Serge

Point 2 Approbation du PV de la dernière AG

La lecture du PV n'est pas demandée puisqu'il a été envoyé avec la convocation. Il est accepté sans remarque, à l'unanimité. Serge

Point 3 Rapport du Président pour l'année 2017

« 2017 année encore plus mitigée que 2016 ».
Sous la responsabilité de Blerim et du sous-signé, les deux séjours été et hiver furent de belles réussites pour la plupart des familles d'accueil et des enfants. Pour certaines familles, il est resté plus d'interrogations que de satisfactions. Malgré le rééquilibrage du nombre d'enfants entre l'été et l'hiver et même après avoir été au Belarus, au printemps, nous voyons que certains problèmes subsistent et restent récurrents. Il est certain que nos séjours-santé restent avant tout une grande aventure humaine. La concordance entre familles et enfants ne peut jamais être garantie. Les sorties lors des séjours-santé ont été de belles réussites. Bravo et merci à tous ceux qui se sont engagés. Merci à tous ceux qui nous ont aidés. Le repas des familles, au terrain de foot, a été une superbe journée. Merci à Fatima, Ana, Arthur et Viktor et aux Clément pour leurs spécialités et leur immense générosité. Serge
Merci à toute l'équipe qui s'est occupée du tournoi « Bulle d'Air ».
Lors du séjour-santé de l'été, Viktoriya est venue avec les enfants. Nous en avons profité pour visiter son spécialiste, au CHUV. Tout va bien pour elle. 2018 sera par contre une nouvelle aventure !

Deux points négatifs :

malgré tous nos efforts les rentrées financières n'ont pas été à la hauteur de nos espérances malgré l'engagement de tous. Par contre les carnets de dons ont été une belle réussite. Toutefois, nous finissons cet exercice avec un déficit conséquent. Le comité devra retrousser ses manches pour mieux faire, en 2018.

Le deuxième point est la démission de Patricia du comité, enregistrée avec regret.

2017 : quand même une belle année !

Je finirais, en remerciant toutes celles et ceux qui nous ont aidés pour y parvenir. Pour ne pas faire d'impair, je ne citerais personne. Chacun connaît son engagement et l'amitié que nous vous portons !

Merci au comité pour son engagement sans faille durant toute l'année et surtout lors des séjours.

Point 4 Lecture et approbation des comptes 2017

Alain nous fait une lecture détaillée des comptes, le tout se concrétise par les chiffres suivants :

Les charges se montent à	CHF 25'403.67
Les revenus à	CHF 21'145.96
Le total des actifs se monte à	CHF 38'541.76
L'exercice 2017 se solde par un déficit de	CHF 4'257.71

Alain

Les comptes ont été vérifiés par Inès et Ulrich. Ulrich lit le rapport des vérificateurs. Il le conclut par une demande à l'AG de les accepter et remercie le caissier pour la bonne tenue des comptes.

Au vote, les comptes sont approuvés à l'unanimité.

Point 5 Lecture et approbation du budget 2018

Recettes : demande à la loterie romande, les manifestations, récoltes diverses de dons, dons pour Viktoriya

Dépenses : 2 séjours-santé avec soins aux enfants, Traitement de Viktoriya au CHUV, diverses actions

Le budget 2018 sera de CHF 51'800.00.

Le budget est accepté à l'unanimité.

Alain

Point 6 Admission - démission

Patricia a donné sa démission du comité à la fin de l'été. Merci Patricia pour ton engagement et ton travail lié aux manifestations que tu as organisées avec brio.

Alda De Almeida et Laura Tacca Cotroneo : nouvelles familles et nouveaux membres.

Michel Nusslé : membre d'une petite association liée à l'Ukraine.

Point 7 Election du comité

Le président fait appel à l'assemblée.

Gérard Dutoit : membre et remplaçant de Patricia : manifestations et sorties pendant les séjours santé.

Alda De Almeida : membre et adjointe de Gérard

Josiane Zimmermann : membre et adjointe de Christine

Merci à ces nouvelles forces spontanées. Bienvenue et acclamation de l'assemblée.

Point 8 Election du président et du vice-président

Le président annonce que dorénavant il n'y aura qu'un président et un vice-président au lieu de 2 co-présidents.

Serge renouvelle son mandat par acclamation pour 4 ans.

Blerim accepte le rôle de vice-président au lieu de co-président.

Point 9 Election des vérificateurs de comptes

Inès et Ulrich prolongent leur mandat. Merci pour leur disponibilité et leur travail et acclamation de l'AG.

Point 10 Activités 2018 d'Istok-Source

✓ LES SEJOURS SANTE : été et hiver

Le comité a décidé de limiter le nombre d'enfants à env. 20 à 25 enfants par année.

Quelques familles ont décidé de cesser ou de faire une pause dans l'aventure.

ETE : dim 22.07.18 au dim 12.08.18

- Responsable du séjour : Serge
- Nombre d'enfants : max. 15 enfants.
- Sorties été : 3

Serge va renouveler un appel pour de nouvelles familles auprès des medias.

A ce jour : Anciennes familles

Nouvelles familles

2	Lancelloti Pasquale et Chelo	2	De Almeida Alda
1	Cheseaux Nathalie et Sébastien	1	Tacca Cotroneo Laura
2	Cardoso Vitor et Ana		
1	Delacoste Christelle et Lionel		
1	Oguey Laure et Samuel Monnard		

HIVER : ven 21.12 au ven 04.01.19

Responsable du séjour : Blerim

Nombre d'enfants : max. 10 enfants

A ce jour : 8 enfants.

- 1 Jessica Delalay et Bertrand Monney
- 2 Sobral Fatima et Artur
- 1 Fellay Yolande et Camille
- 1 Inês Valente
- 2 Zimmermann Marie et Grégoire

✓ VIKTORIYA

Pour l'instant la situation de son pied est stable, la peau est en meilleure état que les années précédentes. Mais il est important de suivre de très près l'évolution de cette guérison. Selon son médecin du CHUV, Vika devra toutefois être opérée en mai, pour la 12^{ème} fois.

Le coût de ce nouveau traitement est estimé à CHF 30'000.00.

Une récolte de fonds importante a été mise sur pied. Nous avons confiance.

Vika logera à nouveau chez les Cleusix.

✓ CONVOI AU KOSOVO

Nous continuons notre partenariat avec KosovAction. Au printemps, cette association prévoit un convoi. Il s'agit de matériel scolaire. Istok collabore dans la mise à disposition de l'Arsenal et dans l'aide logistique pour la récolte du matériel en Suisse.

Point 11 Divers

- Serge, le président, remet une attention à Patricia pour son travail au sein du comité.
- Toutes les familles sont enchantées d'utiliser les réseaux sociaux pour la communication. Toutefois, demande est faite de distinguer les 2 séjours : un groupe été et un groupe hiver sur WhatsApp. Blerim se charge d'y remédier.

L'assemblée est close vers 20h40. C'est toujours un réel plaisir de partager et d'échanger autour d'une belle et sympathique verrée.

Le président

La secrétaire

Serge Cleusix

Christine Vannay-Turin